



| | |
|---|--|
| <p>Acondicionamiento de los terrenos: Zona Jardín del Encinar</p> | <p>Entre la calle la Serna y la calle Profesor Gaspar Morocho, a la altura de la rotonda (Supermercado LIDL) que va hacia la calle el Encinar y en frente del Jardín del Encinar, hay un terreno que es un verdadero estercolero, donde la gente tira basura. Se solicita que acondicionen ese terreno, dándole una utilidad pública</p> |
| <p>MEJORAR ILUMINACION PLZ STO DOMINGO</p> | <p>MEJORAR LA ILUMINACION DE LA PLAZA DE SANTO DOMINGO</p> |
| <p>Iluminación Pasos de Peatones</p> | <p>Teniendo en cuenta el éxito obtenido de la propuesta ganadora el año pasado de iluminar los pasos de cebra, propogo realizar lo mismo en el paseo de Salamanca entre el Puente de los Leones y el Puente de San Marcos (pasos de cebra sin semaforo y sin iluminacion). Son 3. Avenida Magdalena (los 2 que no tienen semaforo) y Avenida San Andres (los dos que pertenecen al término Municipal de León). Considerar por parte del Excmo. Ayto. si continuar la iluminacion del resto del paseo de Salamanca por el Poligono 58.</p> |
| <p>MEJORA PARQUE VERDE SANTA ANA</p> | <p>Los vecinos o viandantes que salen de la calle Páramo a la calle Santa Ana tienen que dar un amplio rodeo para poder acceder ya que dicha plaza está acordonada por una barandilla blanca (a mejorar), por lo que sería ideal abrir el paso. Frente a la iglesia de Santa Ana hay una zona azul de turismos aparcados en batería que invaden notablemente el paso por la acera (es ridícula y queda minimizada cuando hay coches aparcados). El paso queda completamente anulado para personas con silla de ruedas, personas con movilidad reducida y carritos de bebés. Punto de préstamo de bicicletas. Recientemente desde el Ayto se ha puesto al alcance de los ciudadanos estos puntos de préstamos de bicicletas. La remodelación de esta plaza y la provisión de uno de estos puestos sería un gran éxito para este espacio.</p> |
| <p>Mejora de la mediana de la calle Fernandez Ladreda</p> | <p>Ya que es una mediana que no tiene uso peatonal mi propuesta es adecentarla con arbolado y/o cesped artificial u otra opción que mejorase la imagen de la avenida como se ha hecho en otras como la avenida europa o el paseo de la condesa.</p> |
| <p>Luz horizontal hacia pasos de peatones</p> | <p>Poner postes de luz en los pasos de peatones enfocando a los pasos de peatones y que se enciendan a la vez que las farolas. No los postes esos al lado del paso de peatones, con la luz de led que indica que hay un paso de peatones, sino que alumbrar al paso de peatones para que se vea si pasa alguien o no. En muchos casos la luz es muy pobre, están mal iluminados los pasos o faltan farolas. Lugar: Avda Principe de Asturias, Avda Universidad, Avda San Juan de Sahagun</p> |
| <p>ESTATUA EN HONOR A LOS MINEROS LEONESES</p> | <p>En León ciudad no hay ninguna escultura de esta temática. El motivo de su realización es hacer homenaje como algo símbolo para recordar la memoria de la minería leonesa que fue parte importante de la clase trabajadora leonesa y que actualmente el sector está en declive. Con este motivo se eleva la conciencia de la lucha al recordar la memoria histórica. Por otra parte se une y hermana municipios leoneses y zonas del País Leonés como es León ciudad y las cuencas mineras leonesas al mostrar que hay sentimiento minero en esta ciudad. Que no sólo se siente la piel de gallina con la entonación de "Santa Bárbara Bendita". Sería claramente una estatua que haga mención a la clase trabajadora leonesa. La ubicación que planteo es la plaza que está en la circulación que une la N-630 con la avenida Asturias. Es una vía de comunicación con la montaña central leonesa y esta zona aparte de ser de gran afluencia de vehículos está ubicada en barrios populares como Cantamilanos, Las Ventas, San Esteban teniendo cierto impacto en la zona.</p> |



| | |
|---|--|
| <p>JARDIN TERAPEUTICO LOS SANTOS</p> | <p>El jardín propuesto está basado en el método Palmlöf y pretende dotar de un uso social y/asistencial a una zona céntrica y en desusos de la ciudad la cual se pretende transformar en un espacio verde urbano que promueva el envejecimiento activo y la autonomía personal, así como la integración en el espacio de elementos que permitan su uso como aula verde para los menores.</p> <p>En este caso se pretende usar los solares municipales circundantes al centro social para adulto "La Serna" para la creación de 4 espacios verdes terapéuticos:</p> <ul style="list-style-type: none">-MÓDULO TRÁDET.- espacio para la realización de actividades hortícolas tradicionales en altura-MÓDULO SINNENAS GÅRD.- espacio de jardinería cilíndrica con diferentes especies para fomentar la estimulación sensorial.-MÓDULO LOOP.- espacio de paseo para ayudar a la orientación y fomentar la actividad física y la movilidad de los usuarios.-MÓDULO MINENNAS LUND.- Espacio ajardinado con diferentes especies de plantas para fomentar la memoria y mejorar la orientación espacial y temporal. <p>Además, el proyecto debería habilitar espacios del centro social "la serna" para la creación de un aula medioambiental urbano para los leoneses.</p> |
| <p>TRAYECTO SEGURO PARA COLEGIO E INSTITUTO</p> | <p>Plan para confeccionar un trayecto seguro y señalizado para los niños y adolescentes del colegio CEIP Camino del Norte e IES Camino del Norte, mediante señalización semafórica e indicaciones visuales.</p> <p>Cada mañana decenas de adolescentes y niños acuden al instituto y al colegio desde la zona residencial del Barrio Poligono 58. (Calles Cronista Luis Pastrana, Av. País Leones, Av. Río Bernesga) hasta el colegio CEIP Camino del Norte en Eras de Renueva, teniendo que cruzar varias calles de mucho tráfico, como la calle AV. General Gutiérrez Mellado, Avenida Paseo Salamanca. Volviéndose un trayecto muy inseguro para los niños ya que solo dispone de unos pasos de peatones en mal estado y la ausencia de semáforos que regulen el tráfico. Propuesta:</p> <ul style="list-style-type: none">-Marcar una vía segura tanto peatonal como ciclable en los cruces cercanos al colegio en especial el puente de Av.General Gutiérrez Mellado.-Instalar, si fuera viable, semáforos peatonales para un trayecto seguro.-Instalar señalización (trayecto escolar seguro) vertical y horizontal. |



| | |
|--|--|
| <p>Dotación de equipamiento para el Parque de la Participación Ciudadana que conste de juegos para niños de 0 a 12 años y mesas de ping pong y fútbolín.</p> | <p>Para cubrir con las necesidades de la población infantil del barrio de La Lastra se requiere un equipamiento para el Parque de la Participación Ciudadana que, a día de hoy, no existe. De ahí que se necesite el siguiente equipamiento:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Columpio con dos asientos para niños de 4 a 12 años. - Columpio para niños de 1 a 3 años con dos asientos de cesta. - Estructura con varios juegos para niños de 4 a 12 años, que comprenda: toboganes, trepas, columpio. - Estructura con varios juegos para niños de 1 a 4 años que comprenda, por lo menos, algún tobogán pequeño y alguna trepa. - Estructura de juegos o columpio adaptados para niños con dificultades de movimiento. - Mesa de ping pong. - Fútbolín de exterior. |
| <p>ESCULTURA "LA LAVANDERA" PARA UBICAR EN EL PARQUE DE LA CALLE GUZMAN EL BUENO</p> | <p>ESCULTURA REALIZADA SOBRE PIEDRA DE MARMOL CON UNAS CARACTERISTICAS SIMILARES A LAS DE LA MEMORIA QUE SE ACOMPAÑA Y DIMENSIONES APROXIMADAS DE 175 CM. x 40 CM. x175 CM. LA PIEZA ESCULTORICA EN PIEDRA SERIA COMPLETADA POR UNA POSIBLE ESTRUCTURA EN HIERRO</p> |
| <p>Arreglo Salón de Actos CHF</p> | <p>Arreglo del salón de actos del Edificio del CHF situado en la primera planta del edificio. Concretamente el escenario de madera, para poder realizar actuaciones las distintas asociaciones y colegios de la zona. Permitiendo dar un mejor uso al espacio puesto que ahora unicamente se usa para ensayar de forma esporádica. Tambien sería necesario arreglar alguna zona del patio de butacas que presenta algún tablón suelto.</p> |
| <p>“RESCATANDO LOS ESPACIOS PERDIDOS EN ARMUNIA”</p> | <p>El objetivo es construir una red de rincones tranquilos y de proximidad y favorecer los espacios de cercanía y quietud, siendo estos lo más íntimos y calmados posibles. Así se facilita la posibilidad del desarrollo de iniciativas vecinales en los espacios públicos resultantes. Se proponen 3 acciones: 1. Zona de la Era: para regenerar la explanada existente delante del cementerio, lleno de basuras, escombros y restos de maleza y poda. Se creará una plaza y unir cementerio y área deportiva, con arbolado, mobiliario urbano y un firme de hormigón con baldosa. 2. Rinconada en Calle S. Juan Bosco: detrás del antiguo consultorio médico y junto a la presa del Bernesga. Al mejorar este pequeño espacio surge un enclave de convivencia vecinal mejorando el entorno a las construcciones allí edificadas. Mobiliario urbano, la construcción de una planchada de hormigón con adoquín. 3. Parque del Mastín Leonés: esta amplia zona verde se encuentra infrautilizada y escasamente dotada, lo que hace que no resulte un espacio ajardinado agradable de usar, Lo principal se encuentra realizado y en buen estado. La instalación de mayor arbolado y vegetación, pérgolas de protección frente al sol y mobiliario.</p> |
| <p>INTALACION DE APARATOS BIOSALUDABLES EN EL PARQUE DE QUEVEDO Y REPONER TODOS LOS ARBOLES QUE POR UNA RAZÓN O OTRA NO ESTAN</p> | <p>SERIA BUENA OPERACION POR LA CANTIDAD DE PERSONAS QUE ACUDEN DIARIAMENTE (BUSCANDO EL LUGAR IDONEO)</p> |



| | |
|---|--|
| POR UN BARRIO MAS ILUMINADO | ILUMINACION DE LA CALLE FERNANDEZ LADREDA 15-17 ZONA PEATONAL QUE VA HASTA CALLE ANTONIO VAZQUEZ, ACTUALMENTE CON UNA ESCASA ILUMINACION, QUE MAYORMENTE ESTA ILUMINACION SE PRODUCE POR LA LUZ DE LOS PORTALES. PROPONGO: SE INSTALE ALGUN SISTEMA DE ILUMINACION COMO EQUIPAR DE MAS FAROLAS O FOCOS EN EL PAVIMENTO DEL SUELO PARA QUE NO DE INSEGURIDAD Y MIEDO PASAR POR LA MISMA Y ASI SE CREE UN AMBIENTE Y ENTORNO MAS SEGURO. |
| Vestuarios Poideportivo de La Palomera | Solicito la construcción de unos nuevos vestuarios en el polideportivo municipal de La Palomera ya que actualmente no existen vestuarios para los equipos de fútbol teniendo que usar los de las piscinas, unos vestuarios que no están preparados para ese cometido. |
| ACONDICIONAMIENTO PLAZA LA VID | LA PROPUESTA CONSISTE EN EL ACONDICIONAMIENTO DE LA PLAZA DE LA VID, SE TRATARIA DE DAR ACCESIBILIDAD A DICHA PLAZA DADO QUE EN LA ACTUALIDAD EXISTEN BARRERAS ARQUITECTONICAS NO PUDIENDO ACCEDER A DICHA PLAZA TODOS LOS CIUDADANOS, ASI COMO COLOCAR BANCOS |
| Instalacion de área infantil y deportiva en la zona de esparcimiento aledaña a la margen derecha del Bernesga en Avenida Peregrinos | Retirada del vallado previsto para los perros, instalación de parque infantil, con módulo de columpios e instalación de elementos deportivos (pistas polideportivas y aparatos de gimnasia) |